
智行理财网
信用卡到底是用好呢？还是不用好呢？

  为什么今天要聊聊这个话题捏？因为今天编姐在微信上看到某理财网站关于信用
卡的要不要使用问题展开了一场激烈的辩论赛。呃，觉得很有意思。所以决定跟大
家聊聊这个话题。那么，信用卡到底是用好还是不用好呢？编姐表示持中立的态度
。

当然，编姐总结了各方观点：

对于认为信用卡用好的网友表示：

1.信用卡的优惠多：银行经常会有优惠活动，还有比如几场的VIP候车厅服务、积分
兑换服务等等都是非常不错的活动，刷信用卡还能享受到这些优惠，何乐而不为呢
！

2.国外购物方便：有一张外币的信用卡，在国外旅行或者求学时可以直接刷信用卡
比随身携带大量的现金安全多了也方便多了。

3.信用卡理财：网友毛毛就表示，手中有一张信用卡本来是准备买电脑的，后来看
到银行网站上有分期付款的电脑比商户更加便宜。便拿准备买电脑的钱投进了余额
宝，买了分期付款的电脑。毛毛觉得自己又买了电脑又做了理财，非常划算。

网友对于要不要使用信用卡观点不一，以下是另一部分网友对于坚决不使用信用卡
的看法：

没有自制力的人士使用信用卡就是败家，刷卡能力和还款能力成反比。信用卡不仅
没有取到理财的作用，反而成为了一种负担。

从网友反映的观点来看，觉得信用卡不用的网友无非就是害怕自己没有自制力，被
信用卡控制。但是，如果没有使用过怎么能知道自己有没有这个克制力呢？所以，
编姐的建议是：要根据自己的经济能力再申请信用卡，如果自制能力不是太好的卡
友可选择有次数的刷卡，慢慢的学会控制用信用卡。还有最重要的一点，日后银行
对于个人的征信条制会逐步完善，对于个人信用卡的信用记录银行更是会重点参考
。认为信用卡不用好的网友可尝试使用正常还款累计良好的信用记录，觉得信用卡
有用的卡友也要保持信用卡信用记录良好。
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